

Mandataria asiste a programa radial La Mañana de Pablo Aguilera

10 SEP 2014



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, visitó las dependencias de Radio Pudahuel para participar del programa “La Mañana de Pablo Aguilera”. Durante la entrevista, la máxima autoridad del país se refirió a la reunión que sostuvo con los partidos y movimientos políticos, instancia donde se analizaron los hechos sucedidos en el Subcentro de la Estación Escuela Militar. “Este es un tema de Estado, este es un tema país y no se debe politizar. Por el contrario, son temas que a todos afectan, que nos dañan, y que incluso dañan el prestigio de Chile, que siempre ha sido un país tan seguro”, señaló.

ETIQUETAS :

#Contingencia